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議事１
第6回検討委員会の振り返り
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 実施日・実施場所
• 日時：令和 5年 2月 27日（月） 14：00  ～ 16：00
• 場所：久慈市役所３階大会議室及び ZOOM WEB会議

 議事内容
議事１ 第5回検討委員会の振り返り
議事２ 今年度の進捗状況
議事３ 来年度の予定
議事４ その他

実施概要
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ご意見と対応方針（1/2）

項目 ご意見 対応方針等
漁業影響
調査につ
いて

・魚の高付加価値化について、水揚げして冷凍、
冷蔵して流通に乗せていくという工程につ
いても明記を。

・現状・事例・最新技術等を収集
し検討する。

ex.) イカの高鮮度保持・流通等

事業規模
について

・全体で久慈市沖に何基建設するかは検討しな
いのか。

・将来的に、事業採算がとれる規
模も見据え検討を行う。発電事
業者へのアンケートでは、300
～700MW規模であれば採算がと
れると回答を得ている。

環境影響
評価につ
いて

・洋上風力の環境アセスメントについて、国で
検討中であり、半年～1年でかなり状況が変
わってくると思われる。
久慈市沖は環境アセスメントの基礎調査部
分がカバーできており、これらの関連デー
タの活用ができると迅速な環境アセスメン
トの手続きに入れる状態であるという認識
である。
次年度に向けて検討し、先行モデル的にト
ライすることで、国の検討にも参考になる
のではないか。

・国の動向を見据え、これまでの
調査成果の蓄積を背景に、環境
影響評価手続きへの移行を積極
的に準備する。

・環境影響評価手続きへのスムー
ズな移行、プロセス短縮をサ
ポートする。
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項目 ご意見 対応方針等
事業化に
向けて

・本事業としてのまとめとともに、浮体式事業
の実施展開に向けてどういう準備をしたら
いいのか、検討していただきたい。

・来年度はまとめの年となるため、
ご意見に留意しながら整理する。

コミュニ
ケーショ
ン

・令和4年11月に行った漁業者を対象とした勉
強会（実験視察・講演）は令和5年度も実施
されるのか。漁業者からの理解を得るには
有効であると思う。近隣漁協や久慈の漁業
者に参加してもらえるとよい。

・漁業者との対話などの進捗に応
じてとなるため現在明示できな
いが、今回いただいた内容も含
めて進めていく。

ご意見と対応方針（2/2）
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